



Se ha solicitado la desafectación de este inmueble y se redacta el proyecto para demoler el edificio

Nota de prensa

El delegado del Gobierno confirma a los vecinos que se están realizando todos los trámites para derribar la Prisión Provincial en 2010

1 de diciembre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria ha manifestado a los representantes de los colectivos vecinales de la zona de la calle Alta que se están llevando a cabo todos los trámites legales necesarios para poder derribar el edificio que ocupaba la Prisión Provincial de Santander. Añadió que la demolición del edificio será una realidad el próximo año y que se ha cumplido con el compromiso que el Gobierno de España adquirió con ellos en el año 2004.

A la reunión con el delegado del Gobierno asistieron representantes de las asociaciones de vecinos de la calle Alta, Isaac Peral y Duque de Ahumada.

Agustín Ibáñez manifestó a los mismos que en la actualidad el Centro se encuentra totalmente vacío, se están recuperando todos aquellos materiales y enseres que pueden ser reutilizados en otros centros y se ha solicitado la desafectación de Instituciones Penitenciarias. Al mismo tiempo, se está elaborando el proyecto de derribo del edificio que ha sido Prisión Provincial hasta hace pocas semanas.

El delegado del Gobierno manifestó que el próximo año será una realidad la demolición del mismo, tal como han solicitado los vecinos de la zona.



La desaparición de la Prisión Provincial se contemplaba en el Plan de Amortización y Creación de Centros Penitenciarios de 1991, pero sin embargo cuando tomó posesión el actual Gobierno, el expediente estaba paralizado.

Con la llegada del Gobierno presidido por Rodríguez Zapatero, se estableció como compromiso el cierre del Centro y “lo primero que hubo que hacer fue buscar un terreno adecuado para construir un Centro de Inserción Social (CIS) en Santander, que encontramos en el Polígono de Candina”, dijo el delegado del Gobierno.

“Posteriormente se hizo el proyecto de un CIS con capacidad para 100 internos, se presupuestó y lo llevamos a cabo. El resultado es que recientemente inauguró el CIS “José Hierro” el ministro del Interior con lo que se cumplía con el objetivo y el compromiso asumido por el Gobierno de España.

Agustín Ibáñez señaló que, en consecuencia, el Gobierno de Rodríguez Zapatero ha cumplido con este compromiso y ha dejado de existir la Prisión Provincial de Santander. “Ahora estamos trabajando para que el derribo pueda ser una realidad”, finalizó.